

## UNIVERSITÉS

# Création d'un Fonds Chaker Abousleiman à l'USJ



Me Camille Abousleiman, son épouse Marie-Christine et Leïla Chaker Abousleiman, entourant le recteur de l'USJ, Salim Daccache, à la signature de la convention.

Photo Michel Sayegh

Un fonds portant le nom de l'ancien président de la Ligue maronite et président de la commission parlementaire de la Justice, Chaker Abousleiman, vient de voir le jour à l'Université Saint-Joseph (USJ). La convention de création du fonds a été signée par le recteur, le Pr Salim Daccache s.j., et la famille du parlementaire disparu, représentée par son fils Me Camille Abousleiman et son épouse Marie-Christine. Dans l'assistance, l'épouse du juriste, Leïla, ses filles et petits-enfants, ainsi que Nayla Moawad, Chakib Cortbaoui, Nadim Gemayel, Joseph Aboucharaf et Edmond Gharios. Le Fonds Chaker Abousleiman parrainera des bourses d'étudiants en droit. Carmel

Wakim, secrétaire générale de la Fondation USJ, en assurera le secrétariat général.

Dans un mot de présentation, le Pr Daccache a rendu hommage à un ancien de l'USJ qui fut « un homme de modération et de dialogue », tandis que son fils rappelait que Chaker Abousleiman était « l'incarnation de l'éthique professionnelle et du respect de la loi », et qu'il « a œuvré inlassablement pour la défense et le respect de la dignité humaine, tant dans sa profession d'avocat que dans son rôle de médiateur de la paix entre les factions rivales durant la guerre civile et finalement en tant que président de la commission parlementaire de la Justice ».